
第20回仙台作品展示会
中止のお詫び!!

土橋 隆史
新型コロナ感染者が今年にな

り急増し、仙台作品展を開催する
事は社会情勢から見ても、人間の
命の観点からも、今年はヤメル事
が当然との役員会での結論に達し
私も同感でした。残念ですが中止
にしました。前回の会報には開催
しますと書きましたが、お詫び申
し上げます。私達パレットktyは
災難が有り社会が暗くなった時こ
そ私達の出番と東日本大震災の時
も、そして去年の新型コロナの時
も、見に来てくれた方や また私
達自身も元気になる為に開催して
来ましたが、今年の感染状況は去
年より凄まじく、とても展示会を
している時ではなく命にかかわる

ので中止の道を選択しました、こ
れも勇気の一つと思っています。
最終的決断は8月27日から9月12

日まで新型コロナウィルス感染防
止の21都道府県緊急事態宣言が発
令される前日に電話役員会にて協
議しまして決めましました。
それに付きボランティアや製薬

会社などに連絡を入れたり応援し
てくれている人達への連絡や中止
のハガキ郵送などに追われました。
コロナで大変な中、東京オリン

ピックとパラリンピックを開催す
るのと思いましたが、選手さん達
には勇気ある行動と賞賛し尊敬し
ました。
オリンピックでは柔道が気にな

り寝不足で仕事をしていました。
ところでオリンピックとパラリン
ピックは違う組織で別の大会との
事らしい。

1948年に英国のストーク・マンデ
ビル病院の患者らが開いた障害者の
スポーツ大会がルーツで、IOCのサマ
ランチ会長とIPCのステッドワード会
長が「五輪開催都市は、五輪後、引
き続きパラリンピックを開催しなけ
ればならない」という基本的な合意
に達し、翌年、正式な連携協定が締
結された。

N H Kテレビ 朝イチより
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会員募集
ホームページのポリシーにご賛同頂け
る方の会員・賛助会員を募集していま
す。

ボランティア会員募集
ホームページに記載してある会則や運

営に賛同していただき、仙台市に於い
て役員会や会合にサポートして頂ける
方の参加をお待ちしていますので事務
局か土橋まで連絡をお待ちしています。

連絡先 & メール
Eメールtakashi423@h7.dion.ne.jp

TEL.022-364-9478
〒985-0835

宮城県多賀城市下馬2-8-19
土橋 隆史

会員募集
ホームページのポリシーにご賛同頂け

る方の会員・賛助会員を募集していま
す。

ボランティア会員募集
ホームページに記載してある会則や運

営に賛同していただき、仙台市に於い
て役員会や会合にサポートして頂ける
方の参加をお待ちしていますので事務
局か土橋まで連絡をお待ちしています。

連絡先 & メール
Eメールtakashi423@h7.dion.ne.jp

TEL.022-364-9478
〒985-0835

宮城県多賀城市下馬2-8-19
土橋 隆史

令和3年10月30日(土)令和3年10月30日(土)

七十七銀行 向陽台支店 普通口座 ５２９６４０４
パレットkty（キティ） 佐藤仁子 迄

七十七銀行 向陽台支店 普通口座 ５２９６４０４
パレットkty（キティ） 佐藤仁子 迄

パレットktyパレットkty
ニュースレターニュースレター第71号 1P第71号 1P

記事募集
エッセイ・短歌・俳句・イラスト
など、ご自身の書かれた作品を広く
募集していますので、お気軽にご応
募下さい。
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主 な 支 援 会 社 及 び 団 体
協賛(寄付・協力)バイオジェン・ジャパン（株)助成（公財）仙台市市民文化事業団・(公益的活動寄付)ファイザー（株)・中外製薬（株）
後援 河北新報社・全国多発性硬化症友の会協力 田辺三菱(株)・特定非営利活動法人 NPO日本多発性硬化症協会・東北学院大学セツルメント会
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会費納入のお願い!
令和3年度の銀行振込を宜しくお願い致
します。

寄付
多賀城市 Sさん
仙台市泉区 Nさん
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「今年こそ!!」
鈴木とき子

第20回パレットkty仙台作品展が中止となって
昨年娘の出産のためににお手伝い出来なかった
分を
「今年こそ!」と思っていたので、本当に残念

に思いました。
でも、県内のコロナ

感染者数が増加していた時期でしたので、
皆さんの安全を考えての中止は、良かったと思っ
ています。
10月に入って、全国的に感染者減ってきてい
ます。リバウンドはどうなるかと心配は消えま
せん。
なので、今まで通りに気をつけて生活してい

ます。

ひとつ嬉しい事は、コーラスの練習がまた始められ、昨年開催が中止
になった「宮城県おかあさん合唱祭」が11月9日旭ヶ丘の日立システ
ムズホールで、

また「近隣市町村ママ
さんコーラス交歓発表会」
が11月27日 利府町の
文化交流センターで実施
される予定となり、私達
の「コール渚」も出演す
るために一生懸命練習に
励んでいます。

いろいろと制約があっ
てドレス無しのマスク装
着でのステージですが、
皆で歌える嬉しさをかみ締めながら「ほほえみ」と言う曲を歌います。

来年こそは仙台展示会をしたいものです。コロナ感染がこの調子で
減少するように祈っています。

そうですね。宮城県では感染数がかなり抑えられて
きましたね。来年の展示会は出来るんだと言う方向
で予定を進めて行きましょう。あまいですかね。

皆さんの作品も鈴木さんの奥深い俳句も拝見したい
ですし、頑張りましょうね。
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「来年こそ、会いましょう」
佐藤仁子

7月23日からの東京2020オリンピック・パラリンピッ
クが無事開催され、そして全国的にコロナ感染も増
えました。
今まで休むことなく続けられてきた作品展示会が、楽しみにしてい

た第２０回パレットｋｔｙ作品展示会が、コロナのまんえん防止等重
点処置が令和3年8月20日から9月12日と決定され、それに引き続き8月2
7日から9月12日まで緊急事態宣言へと移行され、急遽中止せざるを負
えませんでした。
すっかり９月９日に搬入するばかりに準備していた展示会備品・道

具・作品は、また物置に収納・・・・とても残念です。ため息が出る
ばかり。「え～中止なの？？ せっかく飾ってもらおうと作ったのに・・・」
そんな声が仲間から届きました。
それぞれの皆さんの想いに答えられるよう来年の９月には、もう一度
第２０回パレットｋｔｙ作品展示会を計画できたらと思っています。
皆さんはどのようにお考えですか。ご意見を聞かせて頂ければ嬉し

いです。
私事で余談ではありますが、父が亡くなって13年、母が亡くなりは

や5カ月経ちました。父がこよなく愛したクレマチスの花。初めて父が
クレマチスと出会ったのは私が5歳の時、住んでいた秋田の大年寺のお
庭でした。花の色は白と紫がありますが名前は「白王冠」大輪の花で
直径10㎝くらいでした。
転勤のたびに鉢を持ち歩きいつもきれいに咲いてくれました。
生前は白・赤・ピンク・クリーム・紫・淡い青・濃い青と色とりど

り・・・・庭中に植木鉢を置いていっぱい咲かしていましたが、今で
は原種「センニンソウ」白い花「ボタンズル」クリームの花だけとな
りました。

今年も庭のフェンスにびっしり咲き
ましたよ。どちらもとても可愛らし

い花で一輪の直径は2センチくらい
ですが固まって咲きます。
日中見る真っ白な花は夜になると、
その場所だけ白くぼんやりと浮き上
がり幻想的な世界になります。
心が癒されます。思い出話しになっ

てしまいました。これも母を亡くし
て落ち込んでいるせいでしょうか。
早く身も心も元気になって展示会

という大きな花を咲かせたいなぁと
想っています。
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カワイイ天使たち!!
日野 正人

少しずつ寒くなってまいりまし
たが、皆様いかがお過ごしでしょ
うか。

北海道札幌市在住の日野正人
と申します。

一時はコロナ禍で大変な状況
でしたが、すっかりと勢力も縮
小し、緊急事態･蔓延防止措置が
全国的に解けることにより、B型
就労支援、デイサービスには普
通に通所できるようになった事
は本当に良かったと思っていま
す。

しかし、今なおコロナ感染者
が全国各地で数人出ることはな
かなか止まず、来春には東京に
コロナ第六波が来るのではない
かと危惧されています。

決して札幌も対岸の火事では
ないなと受け止め、今後もしば
らくは手洗い･マスク･うがい・
３密には注意していかなければ
ならないと思っています。
会員の皆様もどうかお気をつけ
て下さい。

さて、話はコロっと１８０度
変わりますが、以前より欲しかっ
た多肉茎植物セットをネットで

購入できたのでこの場をお借り
して、そのカワイイ天使たちを
紹介させて頂きたいと思います。
名前は１金のなる木 ２斑入り
ベビーサンローズ ３おぼろ月

４姫秋麗 ５ルビーネックレ
ス ６秋麗 ７ブロンズ姫 ８
ベビーサンローズ ９エルネス
ティ １０ヒメマツボタン １
１不死鳥。

多肉茎植物は過酷な土地で育つ
と聞きますが、暖かい兵庫県か
ら北海道へやって来たという事
もあり無事に、越冬してくれる
かな～とシンパイしています。

(^u^);/

ウチの天使たち、ゼラニュームとバラ
私にとっては、あまり手が掛からない

すが、まだまだ油断は出来ませんね。

カワイイ天使たち!!
日野 正人

少しずつ寒くなってまいりまし
たが、皆様いかがお過ごしでしょ
うか。

北海道札幌市在住の日野正人
と申します。

一時はコロナ禍で大変な状況
でしたが、すっかりと勢力も縮
小し、緊急事態･蔓延防止措置が
全国的に解けることにより、B型
就労支援、デイサービスには普
通に通所できるようになった事
は本当に良かったと思っていま
す。

しかし、今なおコロナ感染者
が全国各地で数人出ることはな
かなか止まず、来春には東京に
コロナ第六波が来るのではない
かと危惧されています。

決して札幌も対岸の火事では
ないなと受け止め、今後もしば
らくは手洗い･マスク･うがい・
３密には注意していかなければ
ならないと思っています。
会員の皆様もどうかお気をつけ
て下さい。

さて、話はコロっと１８０度
変わりますが、以前より欲しかっ
た多肉茎植物セットをネットで

購入できたのでこの場をお借り
して、そのカワイイ天使たちを
紹介させて頂きたいと思います。
名前は１金のなる木 ２斑入り
ベビーサンローズ ３おぼろ月

４姫秋麗 ５ルビーネックレ
ス ６秋麗 ７ブロンズ姫 ８
ベビーサンローズ ９エルネス
ティ １０ヒメマツボタン １
１不死鳥。

多肉茎植物は過酷な土地で育つ
と聞きますが、暖かい兵庫県か
ら北海道へやって来たという事
もあり無事に、越冬してくれる
かな～とシンパイしています。

(^u^);/

ウチの天使たち、ゼラニュームとバラ
私にとっては、あまり手が掛からない

すが、まだまだ油断は出来ませんね。
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会員さんの 近況報告

●中谷 恵さん・・・現在退院して自宅にて週2回のヘルパーさん
を利用して息子さんと生活している。
月に1回はバスを利用して買い物に出かけ

るようにしている。また息子さんの弁当をリ
ハビリにと思って作っていますとの事。
食欲があまり無く健康な時より大分痩せたら
しいです。

無理せず日々を過ごして下さい。私も痩せました。
歳だからシボンだのかな!!。

●土井貞子さん・・・現在退院して自宅にいますがコロナのワクチ
ンを病気のため医者に止められているのでゴミ捨
てや病院に行く時など感染が怖いので極力外には
出ないらしい。今は頼まれた仕事を精力的にして
いるとの事。

とても前むきで話していてこちらが勇気づけられました。
頑張れゴンママ!。

●松岡 永史さん
今はコロナで出かけていないので好きな写真撮影も出来ず、
つまらないです。早く心配しないで出かけられるようになれ
ばとセツに思います。

コロナはこの調子で自然消滅してくれれば良いですね、そうはいかない
よね。

●大関 康次郎さん

毎年、季節の便りを送ってくれて
います。パソコンにマウスピース
でインプットし時間と労力のかか
る精密なコンピュータ画。
感心し頭の下がる思いです。
いつもありがとうございます。
お元気に過ごされているそうです。

こうして皆さんの便りを見ると、私も
頑張らねばと思います。
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私とネコ達 １０
sayaka

久々の投稿です。今から50年近
く前、仙台に住み始めたころの話
です。
その頃の仙台は幹線道路以外は

舗装もされていない道。砂ぼこり。
総武線・山手線の古い車両が走る
仙石線。深いため息！！電車は１
時間に２・３本。
当初は時刻表も見ず榴ヶ岡の駅

へ・・・・電車が来ない。扉は手
動どうなることかと思いました。
さて、お隣のOさん宅のワンちゃ
んはコロちゃん。ジュディとダン
ディはすぐにコロちゃんと仲良し
に。いつの間にかお互いの家の中
に「お出入り自由」人も「お出入
り自由」気が付けば私の従姉と隣
の奥さんの従兄が結婚・・・親戚
になってしまいました。
その頃のエピソード・・・
コロちゃんがよその犬にいじめら
れ小さくなっている姿を見て
我が家のジュディは怒りました。
仁王立ちになってその犬の顔を・・・
ねこパンチ！！・・・犬はびっく
り仰天そらそうでしょう。突然ね
こパンチですから。コロちゃんは

ジュディの後ろに隠れプルプル震
えてます。お互いにもう大切な仲

間になっていたのですね。ジュディ
が障子を破ればコロちゃんも大き
なお手てで真似をする・・・さす
がに障子は潜れません。
なにせ２０kぐらいの犬ですから・・・・
よく３匹で寄り添ってお昼寝をし

てました。
昭和４６年の春に父が転職。そ
の年の夏に当時の宮城野郡泉町に
家を建てました。消防団詰所には
手押しポンプ。消防車が無い！泉
町の町役場は木造２階建てで床に
は油が塗られてる・・・モズが枯
れ木に・・・周りは山・山・山。
バスが通るメイン通りは舗装さ
れてない！！バスは１時間に１本。
となり以外は空き地だらけ・・・・
もちろんスーパーも北仙台まで行
かないとない！！
とんでもないところに家を建てた・・・
ひぇ～。これが第一声。娘３人びっ
くり。
でもまぁ親が建てたんだから・・・・。
納得しよう・・・・その当時は家
の周りは田んぼに畑・・・牛舎は
あるし・水神豆腐の作業場そして・・
便利屋さん・・・それも馬車・・・？
馬が荷車をひいている・・・信じ
られます？タイムスリップ？？？・・・・
ちょっと山に入れば山菜の宝庫。
ゼンマイ・わらび・ヨモギ・せり・
クレソン・・・採り放題でした。

などと思っていましたが、まさ
か私達親子の住居になるとは、そ
の当時は思いもよりませんでした。
それが今では仙台市泉区。町から
泉市へそして仙台市と合併して泉
区に・・・時の流れとは凄いです。
さてさて話しは昭和４６年にも
どり、ジュディもダンディも新し
いお家へお引越し。そして仲間が
もう１匹。コリー犬のCちゃん
（女の子）がやってきました。こ
のCちゃんこれからいろんな面白
い出来事を起こしてくれます。

Cちゃんの面白い出来事、是非次
回書いて下さい
ね、楽しみにし
ています。
懐かしいね、

仙石線の手動の
開閉お世話になっ
ていましたよ。
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編集後記
東京の会員さんより

写真提供、
東京オリンピック
のトーチです。
北は北海道・南は
沖縄それぞれの
願いを繋いで来た
トーチの一つだと
思うと感慨深いです。
その願いの一つは
新型コロナ撲滅
だったと思います。
健康に注意し元気に
行きましょう。
発刊が遅れてスミマセン
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2020東京オリンピックと
パラリンピックの成績

↑ヤフーより

東京オリンピックとパラリン
ピックは日本選手さんたちの
大活躍で閉幕した。
オリンピック開催までには

さまざまな障害が有りました。
はたしてコロナ禍に安全な大会

を開催できるのかという疑問も
あったし、現に来日した選手の
感染や競技の関係者にも感染者
が出ましたが最小限に抑えられた
ようです。
パラリンピックの海外の競技者
は一人ひとりが大きな困難を乗
り越えて東京にたどり着いたよ
うで、彼らは感謝の気持ちと
同時に、障がい者が世界から
注目される小さな窓を最大限に
活用し競技に臨む決意を表明し
ていました。開会式のテレビ
放映を見て思いました。
同じ障がい者として私達は小

さな窓のパレットkty仙台展示会
や各地でのミニ展示会を広げて
来ました。これからもこの姿勢
で行きたいと思います。
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